



ACTUALIDAD

Refinería de Barrancabermeja tendrá nuevo gerente desde noviembre

Henry Castaño se acoge al retiro y será reemplazado por Milton Lara Torres



LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 6 días ago
Jornada de atención a víctimas de desaparición forzada



ACTUALIDAD / 5 días ago
Entregan indemnización a 238 víctimas del conflicto en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 5 días ago
Foro de petróleo y gas presenta agenda académica en Colombia



ACTUALIDAD / 6 días ago
Alcaldía inicia jornadas sobre licencias de construcción



ACTUALIDAD / 6 días ago
Capturan a presuntos miembros de banda "Los de la M"



ACTUALIDAD / 7 días ago
USO realizará foro sobre energía y transformación en Barrancabermeja



La **refinería de Barrancabermeja**, una de las más importantes del país, tendrá un cambio en su dirección general a partir del próximo mes de **noviembre**. El actual gerente, **Henry de Jesús Castaño Grajales**, anunció que se acogerá al **plan de retiro voluntario de Ecopetrol**, medida que será efectiva el **30 de octubre de 2025**.

Durante su gestión, Castaño lideró significativos **procesos operativos y de modernización**, consolidando a la refinería como un **eje estratégico** para la producción de combustibles en Colombia. Bajo su liderazgo, la planta mantuvo niveles de operación óptimos, aportando al desarrollo energético del país.

La decisión de su retiro hace parte de las **políticas de renovación directiva** impulsadas por **Ecopetrol**, que busca fortalecer sus equipos de liderazgo con una visión de largo plazo y enfoque en sostenibilidad.

El cargo de gerente general será asumido por **Milton Manuel Lara Torres**, actual responsable del **proyecto de línea base de calidad de combustibles**. Lara Torres cuenta con una **amplia trayectoria dentro de Ecopetrol**, lo que garantiza continuidad en los procesos estratégicos de la refinería.

Desde la empresa se ha destacado que la nueva gerencia continuará con los planes de **transición energética** y **sostenibilidad operativa**, en línea con las metas corporativas y los compromisos ambientales asumidos por el grupo empresarial.

La **refinería de Barrancabermeja**, considerada el **corazón industrial del Magdalena Medio**, mantiene su papel protagónico en el suministro de combustibles para el mercado nacional, siendo un punto neurálgico en la infraestructura energética del país.

La transición en la gerencia se realiza en un contexto de estabilidad operativa, con proyectos en marcha que incluyen mejoras tecnológicas, eficiencia energética y reducción de emisiones, elementos clave en la agenda futura de la planta.

Con esta designación, **Ecopetrol** busca asegurar una **dirección técnica sólida y estratégica**, capaz de afrontar los retos del sector energético y las transformaciones que exige el nuevo contexto global.

La compañía ha reiterado su compromiso con **Barrancabermeja** y su entorno, ratificando que la refinería seguirá siendo un motor económico y social para la región bajo la nueva

la refinería seguirá siendo un motor económico y social para la región bajo la nueva administración.



RELATED TOPICS: #CAMBIO DE GERENCIA #COMBUSTIBLES COLOMBIA #ECOPETROL #GERENCIA REFINERÍA
#HENRY CASTAÑO GRAJALES #MILTON LARA TORRES #PLAN DE RETIRO VOLUNTARIO
#REFINERÍA BARRANCABERMEJA #SOSTENIBILIDAD INDUSTRIAL #TRANSICIÓN ENERGÉTICA

YOU MAY LIKE



Foro en Barrancabermeja analizó el futuro del petróleo y la transición energética



Foro de petróleo y gas presenta agenda académica en Colombia



USO realizará foro sobre energía y transformación en Barrancabermeja



Persisten bloqueos en campo Casabe por falta de empleo local en Yondó



Ecopetrol reanuda operaciones en planta UOP II tras gran mantenimiento



Ecopetrol reanuda operaciones en planta UOP II tras gran mantenimiento

ENLACE
TELEVISIÓN